

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kehadirat Allah SWT, atas segala rahmat dan karunia-Nya yang senantiasa dianugerahkan kepada penulis sehingga dapat diselesaikan dengan baik sesuai waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “Penerapan model PBL (*Problem Based Learning*) pada Materi Sistem Persamaan Linier Dua Variabel di Kelas VIII SMP Karya Bunda Medan T.A. 2012/2013”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada: Bapak Drs. Syafari ,M.Pd sebagai dosen pembimbing skripsi sekaligus selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran kepada penulis. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd, Drs. H. Banjarnahor, M.Pd dan Dr. W. Rajagukguk, M.Pd, yang telah memberikan masukan dan saran dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar, M.Si, selaku Rektor UNIMED, Bapak Prof. Drs. Motlan,M.Sc,Ph.D selaku Dekan FMIPA UNIMED, Bapak Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd, selaku Ketua Jurusan Matematika FMIPA UNIMED dan Bapak Drs. Yasifati Hia M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini .

Penghargaan juga disampaikan kepada Bapak Drs. Ahmad Ridwan Pohan selaku Kepala Sekolah Ibu Ice Wirevenska, Guru-guru dan siswa kelas VIII SMP Karya Bunda Medan yang telah membantu selama penelitian.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada Ayahanda tercinta H.Musarap Ritonga, Ibunda tercinta Remsi Munthe yang setiap saat berdoa dan memberikan dukungan material serta spiritual yang tak ternilai harganya, buat abang-abang tersayang Tinggul Ritonga, L.Tengah Ritonga, Sori Tua Ritonga, Honosar Ritonga, Kamal Ritonga dan Ali Ritonga, buat kakak-kakak tersayang Mastiur Ritonga, Masintan Ritonga, Seri Devi Yanti Ritonga dan Musnia Wati

Ritonga, S.Pd, juga buat adik tersayang Roma Ozi Yansyah Ritonga yang selalu memberikan dukungan dan motivasi kepada penulis.

Buat sahabat seperjuangan kirana meru tersayang : Risna Nila Sari Siregar, Nurul Ariyati, Rezeky Pradamayanti Marpaung, Melyani dan Richa Ariyani yang selalu memberikan dukungan dan semangat saat suka dan duka. Buat orang yang selalu memberikan semangat dan motivasi yang tidak ternilai harganya kepada penulis Syahdam Husin Siregar. Tak lupa penulis ucapkan terimakasih kepada teman-temanku Rafika Rizki yani, Listiani, Irma Erviana, Husna Fauziah, Bang Mizwar, Bang Fadli dan rekan-rekan seperjuangan di Kelas Matematika Ekstensi 2008 yang tidak bisa disebutkan satu per satu, serta buat teman-teman PPLT Bintang Bayu 2008 yang telah memberikan dorongan dan motivasi selama kuliah hingga penyelesaian skripsi ini. Penulis juga ucapkan terima kasih kepada anak kos gang kemuning no 18 (nurhayati, kak shiren, wiwin, desi, lusi, kak fitri, sri, amel dan vita) yang memberikan dukungan dalam penyusunan skripsi ini.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan, baik isi maupun tata bahasa, karenanya penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan kita.

Medan, Februari 2013

Penulis,

Nanna Lestari Ritonga